

Forums pour les joueurs

Confession

Par Kal-El Posté le 25/08/2024 à 06h45

Bonjour à toutes et tous,

Comme vous vous en doutez, si je suis ici, c'est que je suis un joueur de paris sportifs... Mes pertes s'élèvent à 60k. Comme beaucoup, je joue pour me refaire. J'ai encore la chance d'avoir un bon matelas de côté. Mais vous savez quoi ? Pas plus tard qu'hier matin, je suis monté à 34k de gains sur un site après être parti de 2900€ dans la nuit de Jeudi à Vendredi. J'analyse déjà les mes matchs du weekend et je me dis qu'avec City, l'Inter et le Real, si je remise tout, je vais enfin tout pouvoir récupérer et ça sera la fin du cauchemar et après j'arrête tout. SAUF qu'hier matin, je me suis dit un dernier coup sur du tennis histoire de monter un peu plus alors qu'il aurait juste fallu que je me contente d'attendre les matchs de foot et ce qui devait arriver arriva... Les 34k de gains envolés en une dizaine de minutes et évidemment, tous les matchs de foot, les résultats étaient bons... Je m'en veux de ne pas avoir retiré 20/25k pour combler un peu. Je fais toujours les mêmes erreurs en ne retenant aucune leçon.

Je ne suis pas dans le rouge, j'ai encore cette chance mais j'ai bien conscience que 60k c'est inconcevable de mettre autant, de perdre autant... Par contre, quand ma paie arrive, je sais exactement au centime près ce que je ne dois pas toucher pour honorer mon crédit immo et mes échéances. Mais j'ai vraiment honte. J'en suis arrivé à chercher un second boulot afin de tout pouvoir récupérer mais autrement que par le jeu.